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こ
の
た
び
第
44
代
小
浜
市
議
会

議
長
に
就
任
い
た
し
ま
し
た
池
尾

正
彦
で
ご
ざ
い
ま
す
。
議
長
就
任

に
あ
た
り
市
民
の
皆
様
に
ご
挨
拶

を
申
し
上
げ
ま
す
。

今
年
は
、
昭
和
26
年
３
月
30
日

に
小
浜
市
が
誕
生
し
て
か
ら
60
年

の
歴
史
を
数
え
、
今
日
ま
で
先

人
の
方
々
が
担
っ
て
く
れ
た
労

苦
、
残
し
て
く
れ
た
豊
か
な
自
然
、

培
っ
て
く
れ
た
人
情
な
ど
で
小
浜

市
が
形
成
さ
れ
て
い
る
こ
と
を
、

議
員
と
し
て
片
時
も
忘
れ
て
は
な

ら
な
い
と
思
っ
て
お
り
ま
す
。

小
浜
市
は
、
人
間
に
例
え
れ
ば

還
暦
を
迎
え
、
新
た
な
未
来
に
向

か
っ
て
の
第
一
歩
を
踏
み
出
す
年

と
な
り
、
市
民
の
幸
せ
を
目
指
す

指
針
の
「
第
５
次
小
浜
市
総
合
計

画
」
が
ス
タ
ー
ト
い
た
し
ま
す
。

議
会
と
し
て
は
、
行
政
の

チ
ェ
ッ
ク
機
関
と
い
う
責
任
を
常

に
自
覚
し
、
議
員
と
し
て
自
己
研

鑽
す
る
こ
と
が
市
民
の
負
託
に
応

え
て
い
く
た
め
に
必
要
で
あ
る
と

強
く
認
識
し
て
お
り
ま
す
。

そ
し
て
、
議
員
の
責
務
の
基
準

は
何
か
と
問
わ
れ
た
な
ら
ば
、
そ

れ
は
「
何
が
市
民
の
た
め
に
な
る

か
」「
ど
う
し
た
ら
市
民
が
健
や

か
に
生
き
ら
れ
る
か
」
で
あ
り
ま

す
。我

々
小
浜
市
民
の
「
ふ
る
さ

と
」
は
こ
の
若
狭
小
浜
で
あ
り
ま

す
。
市
民
が
こ
の
地
を
愛
し
、
生

き
る
歓
び
を
語
れ
る
小
浜
市
の
実

現
に
向
け
て
全
力
を
注
ぎ
ま
す
。

今
後
と
も
皆
様
方
の
ご
理
解
、

ご
協
力
を
お
願
い
申
し
上
げ
、
ご

挨
拶
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

６月定例会の
概　要区 分 可決件数 可決議案の主な内容

予 算 ６件 23年度各会計補正予算（5月発生の豪雨災害
対策補正も含む）

条 例 １件 東日本大震災に関連する市税条例の一部改正

報 告 ９件 やむを得ない理由から22年度から23年度に
繰り越した事業などの報告

その他 ６件 固定資産評価審査委員会委員の選任について、
原子力発電からの脱却を求める意見書　ほか

◎議案の議決状況（詳しい議決結果は議会ホームページに掲載しています）

◎可決した会計別補正予算額

会計区分 補 正 予 算 額 補正後の予算額

一般会計 940,355千円 14,746,355千円

特別会計 8,323千円 8,811,625千円

企業会計 5,237千円 747,691千円

合 計 953,915千円 24,305,671千円

平
成
23
年
第
４
回
定
例
会
は
、
平
成
23
年
６
月
９
日
か
ら

６
月
30
日
ま
で
の
22
日
間
の
会
期
で
開
催
し
ま
し
た
。

今
定
例
会
で
は
、
初
日
に
提
案
さ
れ
た
各
会
計
補
正
予
算

案
の
ほ
か
、
５
月
に
発
生
し
た
豪
雨
被
害
の
復
旧
予
算
が
追

加
上
程
さ
れ
、
い
ず
れ
も
全
件
可
決
い
た
し
ま
し
た
。

ま
た
、
原
子
力
発
電
か
ら
の
脱
却
を
求
め
た
意
見
書
を
全

会
一
致
で
可
決
し
た
ほ
か
、
原
子
力
発
電
所
安
全
対
策
な
ら

び
に
議
会
改
革
の
２
つ
の
特
別
委
員
会
の
設
置
、
選
挙
管
理

委
員
会
委
員
お
よ
び
補
充
員
の
選
挙
を
行
い
ま
し
た
。

議
決
の
内
容
は
次
の
と
お
り
で
す
。

選
挙
管
理
委
員
会
委
員

お
よ
び
同
補
充
員
の

選

挙

結

果

小
浜
市
選
挙
管
理
委
員
会
委
員
お

よ
び
同
補
充
員
の
任
期
が
満
了
す

る
こ
と
に
伴
い
、
６
月
定
例
会
に
お

い
て
議
会
に
お
い
て
選
挙
し
た
結
果
、

次
の
皆
様
と
な
り
ま
し
た
の
で
お
知

ら
せ
い
た
し
ま
す
。

《
選
挙
管
理
委
員
会
委
員
》

森
下　

佐
彦　

氏
（
再
任
）

中
野　
　

武　

氏
（
再
任
）

前
田　

里
美　

氏
（
再
任
）

竹
中　

俊
子　

氏
（
新
任
）

《
同
補
充
員
》

熊
谷　
　

繁　

氏
（
再
任
）

磯
野　

博
美　

氏
（
再
任
）

盛
井　

三
紀
子
氏
（
再
任
）

杉
田　

弥
生　

氏
（
新
任
）

※
補
充
順
序
は
記
載
順
で
す

《固定資産評価審査委員会 
 委員に推薦》

上窪　道雄 氏
（相生：再任）

第52代　副議長

風
ふ

呂
ろ

　繁
しげ

昭
あき

67歳
無所属　３期目

第44代　議長

池
いけ

尾
お

　正
まさ

彦
ひこ

68歳
無所属　４期目

人事案件に同意

議
長
就
任
の
ご
あ
い
さ
つ

議
長
就
任
の
ご
あ
い
さ
つ

副議長の
ご 紹 介
副議長の
ご 紹 介

【2】議会だより



　

７
月
11
日
、
総
務
民
生
常
任
委

員
会
が
管
内
視
察
を
行
い
ま
し
た
。

こ
の
視
察
は
、
常
任
委
員
会
が

所
掌
す
る
市
内
施
設
を
対
象
に
行

う
も
の
で
す
。

視
察
内
容
は
次
の
と
お
り
で
す
。

○
子
育
て
支
援
セ
ン
タ
ー 

（
木
崎
）

○
常
高
寺
「
三
姉
妹
顔
出
し
看
板
」

 

（
小
浜
浅
間
）

○
は
ま
し
ん
わ
く
わ
く
ス
テ
ー

シ
ョ
ン 

（
小
浜
白
鬚
）

○
内
外
海
児
童
セ
ン
タ
ー 

 

（
甲
ケ
崎
）

○
ヨ
ウ
素
剤
保
管
状
況
等
に
つ
い

て　
（
福
井
県
若
狭 

 

健
康
福
祉
セ
ン
タ
ー
）

６月定例会での６月定例会での
主な質疑主な質疑

【議案第 47 号～議案第 49 号】
６月10日に予算決算常任委員会全体会を開催し、全委員出席

のもとに、委員会を開催し、理事者側の出席を求め、審査。
採決の結果、３議案とも原案のとおり可決すべきものと決した。

主な質疑の内容ついては次のとおり。
◎議案第47号　平成23年度小浜市一般会計補正予算（第２号）
有機・特別栽培農業者集団支援事業について、成形した米ぬか
ペレットの利用法について質疑。今後は、こういった環境保全的
あるいは土づくりをするしっかりした農業・農産物がブランド化
されるよう取組んでいきたいとの答弁であった。
その他、小浜市ゲートサインリニューアル事業についてなどの
質疑があった。
◎議案第48号　平成23年度小浜市国民健康保険事業特別会計補正
予算（第１号）
国保保健指導事業の特定健康診査受診率の向上と受診者に健康
指導を行う事業について、現在の特定健康診査の受診の目標値と
受診率、また施設・設備の環境について質疑。平成22年度の受
診率目標は35％で、平成22年度の受診率は26％、人数は1,558人
となって目標を下回っている状況。健康管理センターの建物は供

用開始からすでに30年が経過しており、受診率を上げていくに
は手狭。今後、健康福祉施設としての対応について議論していか
なければならないと認識しているとの答弁。
◎議案第49号　平成23年度小浜市水道事業会計補正予算（第１号）
河内川ダム建設負担金について、確定事業費４億5,250万円の

事業内容についての質疑があった。

【議案第 52 号～議案第 53 号】
６月24日に追加上程された２議案について、同日、予算決算

常任委員会全体会を開催し、全委員出席のもと、委員会を開催し、
理事者側の出席を求め、審査。
採決の結果、２議案とも原案のとおり可決すべきものと決した。
この２議案については、去る５月30日に発生した台風２号か

ら変った温帯低気圧の影響で、小浜市では24時間雨量が260ミリ
を越え、市内各地に甚大な被害をもたらした復旧に関するもので、
市民の皆様に安全で安心した生活を一刻も早く取戻して頂くため
の災害復旧に関する補正予算であり、いずれも、市民生活にさし
せまった事業であることから、各委員からのさしたる質疑はな
かった。

◎審査結果 議案第47号～議案第49号
議案第52号～議案第53号
23年度一般会計補正予算（第3号）
 など補正予算関係5議案

原案可決
とすべき

予算常任委員会委員長報告より（概要）

Ｑ. 小浜中学校の北館建築基準は、東日本大
震災により変わっているのか？また、津波へ
の対応は？

Ａ. 現時点では、建築基準などの法令の変更
がされていないため、阪神淡路大震災により
見直された耐震基準での設計となっている。
津波対応については、設計上、屋上への避難
も可能であることから、手すりの設置や難経
路の確認、訓練など、ハード・ソフト両面で
対応したい。 （産業教育常任委員会より）

建てかえ後の小浜中学校北館イメージ図
平成２４年度中の完成を目指す

放
射
線
測
定
機
器
の
説
明
を
受
け
る

（
福
井
県
若
狭
健
康
福
祉
セ
ン
タ
ー
）

予算常任委員会予算常任委員会のの
審査状況審査状況

総
務
民
生
常
任
委
員
会

管
内
視
察
報
告

総
務
民
生
常
任
委
員
会

管
内
視
察
報
告
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